Representante de la FAO en Cuba ofrece conferencia en Fruticultura 2017



La Habana, 16 oct (RHC) El representante de la FAO en Cuba, Theodor Friedrich, imparte este lunes la conferencia magistral: La intensificación sostenible basada en la agricultura de conservación-relevancia para la fruticultura, en un evento internacional en esta capital.

Además del funcionario de la Organización de Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), expondrá en el foro mundial Fruticultura 2017 el presidente del Grupo de Trabajo de Piña de la Sociedad Internacional de Ciencias Hortícolas, Domingo Haroldo Reinhardt, reporta Prensa Latina.

Unos 450 especialistas, entre estos 153 foráneos, de Estados Unidos, Brasil, Italia, España, Costa Rica, Uruguay y otros 17 países, se reúnen desde este lunes y hasta el jueves en La Habana para conocer resultados e intercambiar experiencias sobre los principales avances en la fruticultura cubana y mundial.

Organizado por el Instituto de Investigaciones de Fruticultura Tropical (IIFT) y el Grupo Empresarial Agrícola del Ministerio de Agricultura de Cuba, el evento persigue además contribuir a mejorar la producción, conservación, industrialización y el comercio en este campo, a fin de favorecer la seguridad alimentaria, la reducción de la pobreza rural y el desarrollo sostenible.

Según explicaron el director general del IIFT y la investigadora titular de ese centro, Guillermo Almenares y Juliette Valdés-Infante, respectivamente, Fruticultura 2017 comprende la realización del V Simposio Internacional de Fruticultura Tropical y Subtropical y el IX Simposio Internacional de Piña.

Personalidades de la fruticultura cubana y mundial participan en ambos eventos, que abarcan conferencias magistrales, sesiones de presentación y discusión de ponencias, talleres y una feria expositiva.

En esta última, las firmas comerciales podrán dar a conocer sus productos, presentar sus principales resultados y optar por el reconocimiento que otorgará el Comité Organizador al stand con mayor promoción y presencia.

También la cita comprende visitas dirigidas a instituciones científicas, plantaciones, industrias y miniindustrias y a plantas de acondicionamiento y empaque de frutas tropicales.

Destaca además entre las conferencias magistrales La fruticultura: su contribución a la seguridad alimentaria y nutricional y al desarrollo sostenible, que impartirá Raixa Llauger, de la Oficina Subregional de la FAO en Mesoamérica, Panamá.

Asimismo, sobresale en ese sentido: Limitaciones para el cultivo y comercialización de la piña, charla a cargo de Domingo Haroldo Reinhardt.

Se incluyen más de 20 ponencias y talleres relacionados, entre otros, con los recursos genéticos y fitogenéticos agrícolas, genómica de cítricos, cadenas de valor y su vinculación al desarrollo local.

Entre algunos de los expositores de esas sesiones científicas están Manuel Talón, del Instituto Valenciano de Investigaciones Agrarias (IVIA), de España, y Richard Litz, Profesor Emérito del Tropical Fruit University of Florida, Estados Unidos.

https://www.radiohc.cu/noticias/economia/144468-representante-de-la-fao-en-cuba-ofrece-conferencia-en-fruticultura-2017



Radio Habana Cuba